



Sistema de Atención Integral a la Salud  
Universidad Veracruzana



Universidad Veracruzana  
Secretaría de Administración y Finanzas



Te invitamos a la sesión educativa:

## Aprendamos sobre el trastorno bipolar

El Día Mundial del Trastorno Bipolar se conmemora con el objetivo de generar conciencia sobre este padecimiento y eliminar el estigma social. Esta fecha fue establecida el día 30 de marzo por el cumpleaños de Vincent Van Gogh, quien se cree que padecía este trastorno. A partir de ello, se busca educar y sensibilizar a la población sobre esta enfermedad que afecta a 60 millones de personas en el mundo.

Generalmente empieza durante o después de la adolescencia y se presenta por igual a hombres y mujeres, afectando su calidad de vida. **La sesión educativa será impartida por el Psic. Raúl Yasser Tedy Corro.**

Los invitamos a asistir el martes 19 de marzo del 2024 a las 14:00hrs. en modalidad virtual vía **Zoom UV** ID de la sesión: 828 8981 4572 | Contraseña: 845359

**Informes SAISUV Veracruz**

Tel. 22 99 37 92 73

Más información  
[www.uv.mx/saisuv/](http://www.uv.mx/saisuv/)